



# Operasi Lilin 2024 di Bandara Soetta: Ini Kata AKBP Ronald Sipayung Diacara Program Jumat Curhat kepada Puluhan Wartawan Komunitas Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.PPWI.OR.ID](http://TANGERANG.PPWI.OR.ID)

Dec 27, 2024 - 16:05



TANGERANG - Kapolresta AKBP Ronald Sipayung mengatakan, hingga saat ini "Operasi Lilin Jaya 2024" di Bandara Internasional Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang , Banten, berjalan aman dan kondusif.

Hal itu disampaikan Kapolresta di hadapan puluhan wartawan komunitas Bandara Soetta (Kombata) pada kegiatan silaturahmi bertajuk "Jumat Curhat" di Perimeter Selatan, Jumat (27/12) siang.

Menurut Ronald, operasi kepolisian yang berlangsung dari 21 Desember 2024 hingga 3 Januari 2025 itu bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jasa penerbangan yang melakukan perjalanan libur Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Pada operasi tersebut, lanjut alumnus Akpol tahun 2002 itu, pihaknya menyiapkan posko pengamanan dan pelayanan untuk masyarakat di Terminal 1, 2, dan 3 Bandara Soetta.

Selain itu, pihaknya juga mendirikan posko terpadu yang diisi oleh personel gabungan lintas sektoral serta melayani 24 jam, untuk kelancaran arus penumpang pesawat selama libur Nataru.

"Termasuk menyediakan posko ramah ibu dan anak yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat dan putera-puterinya saat menunggu jadwal keberangkatan pesawat atau jemputan," terang Ronald.

Kemudian, kata Ronald, pihaknya juga mengadakan Posko Operasi Lilin Jaya di Ruang Comand center Polresta Bandara Soetta untuk memantau arus lalu lintas dan kegiatan penerbangan melalui CCTV yang terintegrasi di wilayah tersebut.

"Sehingga kami dapat mengambil langkah-langkah dalam mengantisipasi terjadinya kepadatan arus lalu lintas pemudik, dan kepadatan antrian pengguna jasa di terutama di area counter check-in," kata Ronald.

Sementara terkait antisipasi adanya ancaman dan gangguan yang dapat menghambat penerbangan, pihaknya bersinergi bersama TNI, Avsec dan Security untuk melakukan patroli gabungan secara rutin.

"Hal tersebut sebagai bentuk kewaspadaan, frekuensi patroli pengamanan ditingkatkan untuk menyisir area publik, area parkir, dan memeriksa kendaraan secara acak atau random," terang Ronald.

"Oleh karena itu kami berharap kepada ekan-rekan media bisa membantu tugas tugas kami Kepolisian dalam menjaga garkamtibmas di wilayah Bandara Soekarno- Hatta," imbuh Ronald.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Ronald.

Firman, salah satu wartawan Kombata mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama awak media. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat," kata Firman didampingi rekan sejawatnya. (Humas/Spyn)